

想い合ってステキ!

ヤクルトと地域をつなぐコミュニケーションペーパー

おもやいっしー

「おもやい」は、「分かちあう」「想い合い」を表す東三河の方言。

みんなが少しずつお互いを想い合い、喜びや感動を分かちあえたらステキですね。

第7号

2016.4



のんほいフォーカス

食Pro.として、野菜ソムリエとして、デザイナーとして

東三河の農産物をさまざまな方法で伝えたい

▼季節誌「しづく」



▲アイスタイルデザインの事務所で
別冊「～百肖～」▶



ペーパーバーバープロダクション
i-styledesign アイスタイルデザイン
豊橋市西小鷹野3丁目6番地6 ●0532-61-8705
●http://i-styledesign.com/

美味しく食べられる
期間が限られている
果物や野菜。残れば

捨てられます。その前にどうにかできないものかと、食の新しい価値の創造に携わっている人たちがいます。6次産業化プロデューサー(食Pro.)の人たちです。今回、お話を伺った村井ゆかりさんは、4年ほど前、食の6次産業化に取り組む柿農家の女性に出会い、その姿に刺激され、食Pro.の資格を取得。本業のデザインの仕事が役立つと考え、食のブランディングのお手伝いを始めました。その一方で、村井さんが企画制作している季節誌「しづく」が、今年、創刊5年目を迎えました。「これからは食Pro.の立場から、パンフレット等の販促物のお手伝いをしたり、季節誌「しづく」ではもっと地産地消を掘り下げ、消費者、生産者、加工業者、飲食店の情報のサイクルを大きくしていきたい」と村井さん。人との出会いをきっかけに別の世界を切り開いていく行動力に素晴らしいを感じました。

(豊橋東センター 鈴木佑佳)



人も 地球も 健康に

Yakult